

Tica en "sindicato" mundial del fútbol

Fútbol · Deporte · Deportes universitarios

01 Oct 2022 Yenci Aguilar Arroyo yenci.aguilar@lateja.cr

En el "sindicato" de jugadores también están figuras de peso como el chileno Arturo Vidal y el argentino Nicolás TAGLIAFICO.

La volante costarricense Raquel "Rocky" Rodríguez formará parte del nuevo Consejo Global de Jugadores (GPC), en el cual 29 futbolistas le ayudarán a otros deportistas en la toma de decisiones en el fútbol

internacional.

Este consejo es creado por la Federación Internacional de Futbolistas Profesionales (Fifpro) y sus 66 asociaciones nacionales de jugadores afiliadas, para representar a los futbolistas en las negociaciones sobre temas que los afectan directamente, incluido el calendario internacional de partidos, las normas laborales, el

uso de datos personales y el abuso de las redes sociales.

La organización informó que el grupo de jugadores tuvo el jueves su primera reunión por videollamada, acordó continuar el trabajo del consejo inaugural iniciado en el 2019. Se reunirán regularmente, ya sea por videollamada o en persona.



Raquel Rodríguez es sello de gol en la Sele.

El italiano Giorgio Chiellini dijo que espera compartir información sobre el juego con los jugadores más jóvenes. Chiellini es un líder consumado en el campo, ganó nueve títulos de la Serie A con la Juventus y fue capitán de Italia en la EURO 2020 antes

de unirse a Los Angeles FC en junio.

"Si puedo ayudar a los futbolistas de todo el mundo con mis palabras, con lo que he hecho, tal vez incluso con el

Conocimiento que tengo, entonces es realmente un honor representar a mis colegas y ser parte de este consejo", dijo Chiellini.

Ali Riley, el capitán de Angel City y Nueva Zelanda, dijo que es vital que los jugadores de hoy sean parte de la toma de decisiones en el fútbol porque "somos nosotros quienes lo vivimos".

"Quiero usar mi plataforma, mi voz y mi experiencia para ayudar a aquellos que no tienen la misma oportunidad. Me uní al Global Player Council porque quiero marcar la diferencia", dijo Riley, quien ha jugado en cuatro Copas Mundiales.

El presidente de FIFPRO, David Aganzo, estuvo presente ayer para dirigirse a los jugadores como grupo por primera vez a través de una videollamada.

"Todos estos jugadores son líderes dentro y fuera del campo en diferentes países del mundo y harán un trabajo fantástico representando su

profesión a nivel internacional. En nombre de los jugadores de todo el mundo, les agradecemos por dedicar su tiempo y esfuerzo a defender los derechos de los jugadores", afirmó.

Escribe un comentario

Escuchar Ver página Compartir Guardar Más

A favor

En contra



La Teja
01 Oct 2022 (23)